

ごめんやす

同窓会訪問記・山城一四会

山城高校会議室に六十名の同窓生が長机を前に授業でも受けるかのごとく着席しました。橋本校長からの学校現況や運営方針のていねいな説明を納得し、うなづくばかりです。

冬の日は早く暮れるので、早々に新校舎を山岸副校長に案内して頂き、見学しました。屋上の素晴らしいテニスコートを見て、當時もこんな素晴らしいコートで練習していたら全国制覇も夢でなかつたなあ”と元テニスプレーヤーをひやかす一声に、一同から笑い声があがりました。

新年会場の“釣生洲”まで皆で移動し、賑やかな会食が始りました。

例年、世話人有志で新年会に集まつていましたが、創立百年にも合わせ、口こみで有志を拡大したところ、思いがけず六十名という大所帯になり、世話人一同うれしい悲鳴となりました。

山城高校十四回卒業生有志の集まりを“山城一四会”と名付け、ボーリング大会、ゴルフコンペ、パーティーなどを企画、実行してきて、毎回大勢の参加で親睦を深めてきました。この新年会でも早速、ゴルフコンペの開催の要望があり、近々に計画することになりました。閉会にあたっては、百年式典での再会を約束して二次会席に移りました。